

Greding, 31.07.2024 (CH)

TÜV Thüringen verleiht GS-Zeichen für das innovative Schulmöbelkonzept „takerspace“

Der TÜV Thüringen hat das innovative Schulmöbelkonzept „takerspace“ einem intensiven und mehrmonatigen Prüfprozess unterzogen, der alle relevanten Sicherheitskriterien und ergonomischen Anforderungen umfasste. Im Ergebnis wurde das renommierte GS-Zeichen („Geprüfte Sicherheit“) für takerspace verliehen - und dies uneingeschränkt.



Mit takerspace ist es nun „endlich“ möglich,

- aus der Pädagogik heraus individuelle Schulmöbel zu entwerfen und in Schulen einzusetzen („Die Pädagogik bestimmt das Design der Schulmöbel und nicht umgekehrt“) sowie
- einerseits hochwertige, individuelle und flexible Schulmöbel und andererseits sichere und gleichzeitig ergonomische Möbel für moderne Lernumgebungen einzusetzen, welche den Anforderungen einer neuen Bildungslandschaft („New Education“) nach selbstbestimmtem Lernen gerecht werden.



Die individuellen Einsatzmöglichkeiten von takerspace berücksichtigen verschiedene Lernstile und -bedürfnisse, was den Schulraum zu einem Ort macht, an dem Schülerinnen und Schüler ihre Ideen verwirklichen und neue Kompetenzen erwerben können („Raum als Dritter Pädagoge“). takerspace schafft inspirierende und zweckmäßige Lernumgebungen, welche die Selbstständigkeit der Lernenden fördert und deren persönliche Entwicklung unterstützt. Lehrende und Lernende erlangen eine einzigartige Möglichkeit, die Lernumgebung aktiv zu gestalten und auf ihre konkreten Bedürfnisse zuzuschneiden.

„Wir freuen uns, dass wir vom TÜV Thüringen das GS-Zeichen für takerspace verliehen bekommen haben. Das GS-Zeichen signalisiert Schulleitungen und Sachaufwandsträgern, dass unsere takerspace-Möbel uneingeschränkt und nachweisbar den Sicherheitsanforderungen an Schulen genügen und im Schulalltag problemlos eingesetzt werden können,“ sagt Dr. Christian Hilz, Geschäftsführer von trend INTERIOR GmbH. „In einer Zeit, in der Bildung

mehr denn je dynamisch, interaktiv und selbstbestimmt sein muss, ist es entscheidend, dass wir den Pädagogen auch die „richtigen“ Möbelkonzepte als Instrumentenkasten an die Hand geben, die diesen Veränderungen gerecht werden.“

Die Entwicklung von takerspace erfolgte in enger Zusammenarbeit mit Pädagogen und Schulämtern, um sicherzustellen, dass die Bedürfnisse der Lehrenden und Lernenden optimal berücksichtigt werden. takerspace ist nicht nur funktional, sondern legt auch Wert auf eine ansprechende ästhetische Gestaltung, die die Kreativität und das Engagement der Schülerinnen und Schüler anregen soll.

Für weitere Informationen über das innovative Schulmöbelkonzept „takerspace“ und die Möglichkeiten der individuellen Gestaltung von Schulräumen im Sinne des „Dritten Pädagogen“ besuchen Sie bitte unsere Website unter www.takerspace.org oder kontaktieren Sie uns über christian.hilz@trend-interior.de.

